

# 五小だより No.6



令和7年7月18日 館林市立第五小学校

## 1学期が終了 ～夏休みがスタート～

4月7日にスタートした1学期が、本日、終業式を迎えました。この数ヶ月で、どの学年の子どもたちもたくましくなりました。特に、1年生はすっかり学校生活に慣れ、我慢強く机に向かって学習に取り組むことができました。そして、257人全員が無事に1学期を終えられることをうれしく思います。終業式では、1学期の振り返りをした後、夏休みに向けて、以下のような話をしました。



○夏休みだからこそ できることをやってみよう（自分やまわりの人のためになることを中心に）

- ・1学期のあの学習、楽しかったな。もっと詳しく調べてみましょう。（家庭学習のすすめ）
- ・毎日手伝いをしよう。できることをしてみましょう。（家庭の一員としての役割）
- ・地域の行事、公民館のイベント等に、参加してみましょう。（地域との交流）

\*「この夏は〇〇をがんばった。」と言えるような充実した生活を送ってほしいと思います。

\*「自分の命は自分で守る」を合い言葉に、事故やケガ等に気を付けて過ごしましょう。

始業式に、心も体も一回り成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。

今日は、担任の先生から通知表が渡されました。ご家庭でも、通知表をもとに1学期を振り返り、よくできたことや頑張ったことをぜひ認め、ほめてほしいと思います。夏休みの過ごし方については、学校から配付されましたお便りなどで一緒に確認してください。長期の休みにしか経験できないこともあるかと思いますが、ぜひ、親子で楽しめる時間を増やし、たくさんの思い出をつくってほしいです。なお、出かける際は、交通事故や水難事故、熱中症等、ご注意ください。

この1学期間、保護者の皆様をはじめ地域の皆様には、第五小学校の教育活動に対してご理解ご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

## 表彰集会



左：第45回軟式野球群馬県大会優勝 館林リトルの皆さん

中央：よい歯のコンクール入賞者 歯科保健作品入賞者

右：多読賞入賞者

29人が、100冊以上の本を読みました。夏休みも、たくさん本と出会ってほしいです。

## 夏休み中のオンライン登校について

館林市教育委員会では、「児童生徒の生命を守る取組」を最重点項目として取り組んでいます。本校でも、「SOSの出し方、受け止め方教育」「居場所づくり、温かな人間関係づくり（自己有用感の育み）」等について取り組んでいます。そこで、長期休業中の児童の健康状態や心の変化をいち早く発見するため、夏休み中に、オンライン登校を実施します。

| 学年    | 日時                      | 学年        | 日時             |
|-------|-------------------------|-----------|----------------|
| 1年・2年 | 夏休みの健康観察配信<br>8月18日～24日 | すずかけ1組・2組 | 8月22日(金) 8:40～ |
| 3年    | 8月22日(金) 9:00～          | 4年        | 8月26日(火) 8:30～ |
| 5年    | 8月27日(水) 8:30～          | 6年        | 8月22日(金) 9:00～ |

**\*都合で参加できない、または、機器のトラブルでつながらない場合、ホーム&スクールで欠席の入力をお願いいたします。**

＜オンライン登校の連絡＞

お子さんの夏休み中の様子の確認について

- 1・2年の保護者の皆様に「Home & School」を用いて、お子さんの様子を確認する連絡を差し上げます。アンケートへの回答をお願いします。
- 3年以上の児童は、一人1台端末(クロムブック)を用いて、オンライン登校を行います。担任と児童との間で会話をしますので、参加するように話してください。なお、アンケートへの回答がなく、オンライン登校に参加できなかった児童には、後日、担任から保護者に電話連絡をします。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

## 5・6年 情報モラル講習会

7月3日(木)の2時間目に、5・6年生を対象とした「情報モラル講習会」を行いました。初めに、不正アプリやSNSへの投稿から生じたトラブルについて、DVDを視聴しました。子どもたちには一人1台端末が貸与され、情報機器の扱いに慣れていきます。PCやスマートフォンは、非常に便利である一方、使い方を誤ると、大きな事件や事故に巻き込まれる可能性があることを、改めて感じました。最後に、既にご存じの方も多いと思いますが、群馬県が作成し、啓発に努めているスローガン「おぜのかみさま」を紹介します(下の枠)。また、先日は、市で作成された「子どもたちを守るための啓発リーフレットについて」をメール配信しました。これらの資料をもとに、家庭でルールを再確認し、PCやスマートフォンを正しく活用してほしいと思います。

【お・ぜ・の・か・み・さ・ま】

- |                                      |
|--------------------------------------|
| 【お】・・・送らない。人に見られて困る写真は送らない。          |
| 【ぜ】・・・絶対会わない。インターネットで知り合った人とは絶対会わない。 |
| 【の】・・・載せない。名前、住所、学校名など、個人情報には載せない。   |
| 【か】・・・書き込まない。悪口や人を困らせるようなことは書き込まない。  |
| 【み】・・・見ない。フィルタリングをかけて、有害サイトを見ない。     |
| 【さ】・・・探さない。インターネットで出会いを探さない。         |
| 【ま】・・・守る。遊ぶ時間や料金など、家の人と決めたルールを守る。    |



## 3年 万引き防止教室

7月9日（水）の2・3時間目に、館林警察署の方を講師に招いて、「万引き防止教室」を行いました。万引きは「窃盗罪」という犯罪であることや、万引きした場合は警察で取り調べを受けること、などの話がありました。また、「友達から、万引きをしよう」と誘われたらどのように対応するかをみんなで考えました。「さそわれてもやらない」と誘いを断ること、「やめるように言う」と友達に助言すること、といった意見が出ました。感想として、「お店の人に迷惑がかかることがわかりました」「かぞくがかなしくなることがわかりました」「ことわるゆうきをもつ」「けっきよくこうかいしてかなしくなるのは自分だとわかりました」などが書かれ、学習内容をしっかり理解することができました。夏休み中も、弱い気持ちに負けないで、正しい判断をして行動してほしいと思います。ご家庭でも、話題にしていただけるとありがたいです。



## 第1回たてわり活動 しっぽとり、へびじゃんけん、こおりおに、ドッジボールなど



## 英語村活動 1・2年 How are you? 5・6年 What ○○ do you like?



## その他の連絡

### 1 一人1台端末（クロムブック）の活用について

夏休みに入るにあたって、全てのお子さんが一人1台端末（クロムブック）を家庭に持ち帰ります。ご家庭で、Wi-fi 接続の設定をしてから利用してください。3年生以上の児童は、学習支援ソフト「ミライシード」が家庭学習の一つとして利用できます。各教科の発展学習や補充学習として、積極的に活用するよう声かけをお願いします。

なお、充電器については各家庭で用意をお願いします。「USB Type-C」端子のものが必要で、スマホやゲーム機などの充電器が利用できる場合が多いです。学校で使用している専用の充電器も、貸し出しすることができます。必要な場合は、学校へ連絡をお願いします。

### 2 スクールカウンセラーの活用について

先日、福島スクールカウンセラー（以下、SC）によるお便りをメール配信しました。その一部に、「親しい人に対する期待は大きくなりやすく、気楽にものを言いすぎてしまいがちです。『親しき仲にも礼儀あり』大切な人と穏やかに過ごせるように心がけましょう。」とありました。ぜひ、穏やかな時間を過ごしてほしいと思います。また、福島 SC から、「日常生活を送る上で、何か困ったことや悩んでいることがあったら、気軽に相談してほしい」と、話がありました。悩みや困り事、相談したいことを誰かに話すことで、気持ちが楽になることがあります。また、自分が何に対して悩んでいるかが明確になったり、今後どうしたらよいか自己決定を促してもらえたりすることができます。「このくらいで相談したら恥ずかしいかな」などと思わないで、相談相手の選択肢の一つとして活用ください。保護者だけでなく、お子さん自身の相談も受け付けています。福島 SC は、通常、月1回の水曜日に勤務しています。9月は、休み明けということもあり、17日に勤務します。面談は予約制のため、都合のよい時間帯を学校(72-4314)までご連絡いただければありがたいです。

### 3 夏休みの個別面談について

先日メールでお知らせしました希望者対象の個別面談は、7月28日と30日(9:00~11:30)に行います。お子さんのことで、「担任に相談したいことがある」「学校の様子を聞きたい」などありましたら、学校(担任等)へご相談ください。職員の勤務時間は、平日8:15~16:45です。夏休みの期間中、担任が出張や休みなどで不在の日もあります。早めに学校(担任)へ連絡をいただくと助かります。

### 4 館林市立小・中学校の閉庁日について

館林市立小・中学校においては、次のとおり学校閉庁日(教職員が一斉に夏季休暇を取得し、学校に勤務しない日)としますので、ご理解とご協力をお願いします。

学校閉庁日 令和7年8月12日(火)・13日(水)・14日(木)・15日(金)

緊急連絡先 館林市教育委員会 学校教育課 【電話】72-4111(館林市役所 代表)

※緊急時以外の場合は、学校閉庁日を除く平日に学校へご連絡をお願いします。

### 不審者対策について

夏休み中は、家で過ごすほかに、出かけることも増えると思われます。事前に、お子さんと一日の予定を確認していただくと助かります。いつ、どこで、だれと遊んでいるか、具体的に聞いておくことで、異変にすぐ気付くことができますし、災害等の対応にもつながります。

不審者から被害にあわないように、「知らない人が近づいてきたら、その場からすぐ逃げる」「声をかけられても答えない」「防犯ブザーをならす」などしましょう。何かあったときは、家の人に話して警察に連絡しましょう。